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標茶町酪農振興会連合会の皆さんが札幌駅前通地
下広場で「しべちゃ牛乳」1000本や観光パンフレッ
トを配り、本町の酪農・農産品のPRを行いました。
消費者からは「これからもおいしい牛乳を作ってく
ださい」などの声が寄せられました。この日は酪農
の仕事に興味のある方を対象とした「新規就農相談
会」も併せて実施しました。

「酪農のまちしべちゃ」をＰＲしました11/11

平成27年北海道・アルバータ州高校生交換留学促
進事業で、11月15日〜１月10日までの約２カ月間、
カナダに滞在する標茶高校２年の菊地未祐さんが役
場を訪れました。菊地さんは「今回の留学で自分の
強みを見つけたい」と抱負を語りました。

標茶高校生カナダに留学します11/12

今年で34回目となる標茶町「少年の主張」大会が
コンベンションホールうぃずで開かれました。全小
中学校の代表14人は、自分の将来の夢や生活で気
づいた課題などについて堂々と発表しました。結果
は次のとおりです。
■�小学生の部／最優秀賞　道上芽衣華さん（標茶小
６年）、優秀賞　中鉢龍斗君（虹別小６年）、優秀
賞　西内琳星さん（標茶小６年）
■�中学生の部／最優秀賞　金野日南さん（標茶中２
年）、優秀賞　熊谷拓大君（標茶中２年）、優秀賞����
　金子玲良さん（塘路中２年）

想いを込めて発表しました11/14

おめでとうございます

町選挙管理委員会委員長の藤田榮一さんが、総務大
臣の表彰を受け、その伝達式が役場で行われました。
これは国民参政125周年・普通選挙90周年・婦人
参政70周年を記念する表彰で、藤田さんは、平成
６年から町選挙管理委員長を務めるなど、長年にわ
たり選挙の推進に貢献されました。藤田さんは「こ
れまでほかの委員さんや職員をはじめ、地域の投票
管理者や当日の開票管理者の皆さんの協力により、
事故なく選挙管理を執行できていることに感謝して
います」と喜びを語りました。

12/2

牛乳・乳製品利用料理コンクールに応募した門屋和
子さんが、アイディア料理「トマトのパンケーキ」
で優秀賞を受賞し、その報告に役場を訪れました。
このコンクールは牛乳・乳製品の利用拡大と、豊か
な食生活の推進を目的に毎年行われています。

12/4

統計調査員として10年間活動されている工藤喜美
子さんと後藤文子さん（写真左から、工藤さん、後
藤さん）へ北海道知事感謝状が贈られました。この
日は役場で伝達式が行われ、池田町長より賞状が手
渡されました。また、今年度は統計功労20年とし
て伊藤淳一さんにも感謝状が贈られています。

11/24
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11月22日に厚岸町で開催された第31回全日本空手
道連盟糸東会北海道空手道選手権大会に出場した北
海道糸東会標茶支部清澄館の選手が、大会の結果報
告に役場を訪れました。同大会では個人形の部小学
５・６年女子で渡邊穂乃香さん（標茶小５年）が優
勝したほか、８人が入賞しました。

「礼節の精神」で試合に臨みました12/1

東京・標茶ふるさと会（伊藤博行会長）総会・懇親
会が東京都内で開催され、関東在住の町出身者ら
67人が集いました。来場者はしべちゃ牛乳やジン
ギスカン、行者にんにく焼酎、フランセなど標茶の
味覚を堪能したほか、町観光協会による特産品セッ
ト販売や出身地区ごとのスピーチ、航空券などが当
たる大抽選会なども行われ、大標茶行進曲の合唱で
幕を閉じました。

懐かしいふるさとに思いをはせて11/15

閉院のお知らせ
　今まで、長い間ありがとうございました。一身
上の都合により閉院させていただきます。また、
開院の時にはよろしくお願いいたします。

整体坂手技治療院
　　　　　　　　院長　坂　典子　

ありがとうございます

釧路市在住の伊在井京子さんが、特別養護老人ホー
ムやすらぎ園に南標茶の自家菜園で収穫した大根を
寄贈してくださいました。いただいた野菜は、給食
の食材として活用させていただきました。

11/2

あすなろ道路道東営業所（今敏次所長）とみらい建
設工業北海道支店（札幌市・工藤正支店長）の皆さ
んが地域貢献活動として、多目的運動広場の整地・
転圧作業をしてくださいました。

11/2

金属などのレーザー加工を行っているインスメタル
（千葉県浦安市・福井英人社長）は、町内の全保育
園・幼稚園児へクリスマスプレゼントとしてお菓子
の詰め合わせセットを寄贈してくださいました。

12/11

イルミネーション点灯式が行われました
雪印メグミルク磯分内工場でおよそ２万個のLED
電球を使ったクリスマスイルミネーションの点灯式
が行われ、地元の子どもら100人以上が集まりまし
た。守田大工場長は「地域の皆さんに愛され、地元
に密着した行事として、年末の恒例行事となれば良
いなと思っています」と話しました。この日はじゃ
んけん大会などの催しが行われ、豚汁などが無料提
供されたほか、工場で製造された切れてるバターな
どのプレゼントが配られました。
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